

## 新型コロナワクチンの接種について (埼玉県知事との共同メッセージ)

県民・町民の皆様へ

もし、コロナに感染した場合、若い人でも重症化することや、後遺症が生じることがあります。また、専門家の方からは、重症化してしまう方の多くは、ワクチンを全く接種していない方であるとの意見をいただいております。

皆様の中には、ワクチンの3回目接種を悩まれている方もいらっしゃるかもしれません。万が一、コロナに感染した場合でも、ご自身の重症化を防ぐため、安心してお出かけいただくため、なによりも、あなたの周りの大切な方を守るため、ワクチン接種のご検討をお願いいたします。

令和4年8月26日

埼玉県知事 大野 元裕  
吉見町長 宮崎 善雄

新型コロナワクチン  
3回目接種をお悩みの方へ

詳細は  
コチラから

ワクチン接種に関する  
アンケートも実施中

3回目接種においては、ファイザー、モデルナ、ノババックスどのワクチンも効果や安全性が確認されています。  
ワクチンには発症予防や入院予防効果に加え、コロナ後遺症の軽減効果も示唆されています。

ご自身や大切な家族、友人を守るため、ワクチン接種をぜひ御検討ください。